

吹奏楽局

現局長 廣川 愛
前局長 今布 咲子
顧問 千葉(二)・小野沢先生

私たち吹奏楽局は現在1年生26人、2年生15人で活動しています。局員の約半数が初心者という中で、1人1人が担当楽器と係の仕事を持ち、それぞれの役割に責任を持つて、局員主体で部活を運営しています。千葉先生に指導していただきながら、もつと局を向上させようと日々練習に取り組んでいます。

今年度は学校祭や予餞会などの学校行事や、音楽大行進吹奏楽コンクールなどの吹奏楽行事、ミュージックフェスタなどの地域のイベントなど、様々な場所で演奏させていただきました。また、今年は東高吹奏楽局史上初、高文連の全国大会「総文祭」への出場を決め、大きく躍進できた年でもありました。

これは、応援して下さった全ての方々の支えがあつたからです。これからもより一層努力していきますので、応援よろしくお願いします。

お客様から温かい拍手をいただいた時の喜びは大きいです。勉強との両立は大変ですが、とてもやりがいのある部活です。興味のある人は是非気軽に見学に来て下さい！

尚、3月27日（金）には旭川市民文化会館で第17回定期演奏会（17時30分開場、18時開演）を行います。たくさんのご来場を局員一同、心よりお待ち申し上げます。

